
     

No４１  平成２４年１月３０日（月） 

推薦入学願書受付が行なわれました。・・・２３日（月）～２５日（水） 

○本校への推薦による志願状況は以下の通りです。 

学  科 推薦募集定員 志願者 ○推薦入学志願者が全学科合計で 

昨年は・・・・１１１名  

本年度は・・・１３１名 

と２０名の増加となりました。そ

れだけ、本校が地域から信頼され 

ているという証拠だと思います。

生徒たちも先生方も自信を持ち、

さらに信頼される学校になるよ

う、頑張っていきたいものです。 

 

３年生の就職先一覧

が掲示されています。 

農  業  ２０  ３１ 

機  械  ２０  ２３ 

電  気  ２０  ２２ 

商  業  ２０  １７ 

経営情報  ２０  ２５ 

福  祉  ２０  １３ 

 ※推薦の定員に達していない商業科と福祉科については、一般入試での志願者増を期待しています。 

 

産業教育地区別発表会が開催されました。・・・２３日（月）１３：２０～１５：１０ 本校体育館 

○高原高校、飯野高校、本校を合わせて４つの発表は、よく研究されたものでした。発表会後の会議

でも、生徒たちの研究発表の機会をもっと多く作ってあげたいという意見や、単年度の研究ではなく

て、継続的な研究ができるテーマを検討していってほしいという意見も出ました。発表会を発表者だ

けでなく、聴く側も自分たちを企業の方々等に大いにアピールする場としてほしいと思います。 

 

高原高校生産流通科の発表 

 

地域企業の方が作品を見る 

 

発表会後の地区連絡会の様子 

 

部活動の新キャプテン会が開かれました。・・・２３日（月）１６：００～ 会議室 

 

３年生５人の役員の皆さん 

○青屋会長（新体操部）をはじ

めとする役員の３年生、ご苦労

様でした。後輩が、「日本一」を

達成した先輩の後をしっかり引

き継ぐでしょう。部活動を通し

て、社会人として必要な「コミ

ュニケーション能力、協調性、

忍耐力」「あいさつ、礼儀作法」 

 

新キャプテンの皆さんなど 

などを、部員みんなで一緒に身に付けていくような活動をしていってほしいと話しました。 

 

県高校バレーボール新人大会で、男子がベスト８に！・・・準々決勝では都工から１セット奪う 

（男子）予選グループ戦  小林秀峰 ２－０ 宮崎大宮        ☆全国制覇したことのある 

    決勝トーナメント 小林秀峰 ２－０ 日  南（ベスト８）   都工から１セット奪うと 

             小林秀峰 １－２ 都城工業（準々決勝）   はすごい！力が付いた証拠 

女子は予選グループ戦で、小林西に０－２、本庄に１－２で惜しくも敗れました。 

また、サッカー新人大会は２回戦で高鍋に２－０で勝ちましたが、３回戦で宮崎北に０－４で敗れる。 

秀峰通信『啐啄』 



２年生のＳＰＩ（職業適性Ｂ）検査結果の説明が行なわれました。・・・２４日（火）６限 

 

○２学期１１月１５日に実施した職業適性についての検査結果

を活用するために、教育評価研究所の講師の方から、個人票の見

方などの詳しい説明がありました。全体的に基礎学力がまだ不足

していることが指摘されました。また、希望している職種と適し

ている職種が異なっている生徒もいました。今後、希望する職種

に就くためには、どのようなことを努力し、身に付けなければな

らないかを一人ひとり示されているので、２年次から意識して取

り組んで、必ず、目標が達成できるようにしたいものです。 

 

１年生が校外奉仕活動を行ないました。・・・１月２４日（火）６限 ＬＨＲ 

 

駐車場に集合し、説明がある。 

○自転車や歩行者の迷惑にならな

いように、また、交通安全にも気

を付けながら、感謝の気持ちを込

めて、通学路のゴミ拾いなどの美

化活動を行ないました。小林駅で

は、窓を拭いたり、床を掃くなど

しました。学校周辺の美化を本校

生が常に心掛けてほしいです。 

 

小林駅舎の掃除も行なう。 

福祉科で「食事介助」の実習が行なわれました。・・・２６日（木）３限～６限 実習参観大歓迎！ 

○２０名ずつの２組に分かれて、介護者と利用者（要介護者）になって、実習が行なわれました。こ

の日は、利用者は「左片麻痺」の人という設定で、お弁当を食べさせてあげる介助でした。 

 

一口ずつやさしく口に運ぶ 

 

目の見えない人に説明しながら 

 

車椅子での食事 小さく切って 

食事中のかかわりでは、介助が必要な場合は横に座り、利用者と同じ目線で介助するなどの様々な配

慮が必要とされています。生徒たちは、役になり切って、一生懸命取り組んでいました。 

○食事のあいさつ（今からご飯であることを伝え、起きていることを確認する） 

○献立の説明（利用者から見えるところに置く） 「今日の食事はおいしそうですよ」 

○食べる順序（利用者の趣向を取り入れる）「嫌いな物はありませんか」「何をまず食べたいですか」 

○適宜水分を飲んでもらう工夫や配慮（食べ始めは特に注意） 「お茶を先に飲みましょう」 

○相手のペースに合わせているか（一口の量、食べる速さ、誤嚥防止）「ゆっくり食べましょう」 

○食事中コミュニケーションが図られているか。          「ゴックンしましたか」 

○介護福祉士関係のことを調べてみました。 

・専門学校に行って資格を取るには、２年間で、学費だけで 

約２００万円掛かるそうです。親元を離れるともっと掛かる。 

・介護福祉士の就職先は、西諸地区で２０箇所、北諸地区で１０

箇所あり、今後、職員数も含めて施設は増加の傾向にある。 

○昨年の１月２６日（水）に、新燃岳が大噴火をしました。高原町

では、この日を「新燃岳を考える日」として、小中学校では防災教

育関係の授業が、高原高校では講演が行なわれました。新燃岳の 

 

噴煙の大きさに驚きました。 

 噴火活動が早く沈静化してほしいです。☆写真は昨年の同じ日の１７：０９に撮影した噴煙の様子。 


